

ZERTIFIKAT

Nr. SCC 648.20-UMS

zum

Umweltmanagementsystem

nach der

ISO 14001:2015

DIN EN ISO 14001:2015 / Ausgabe: Nov. 2015

KS Kolbenschmidt GmbH

Karl-Schmidt-Straße, 74172 Neckarsulm

Geltungsbereich:

Entwicklung, Produktion und Vertrieb von Otto- Diesel und Großkolben



KOLBENSCHMIDT
RHEINMETALL AUTOMOTIVE

Die KS Kolbenschmidt GmbH hat in einem Zertifizierungs-Audit nach der DIN ISO 19011:2011 sowie der UAG-Zertifizierungsverfahrensrichtlinie und dem Umweltauditgesetz den Nachweis erbracht, dass das Umweltmanagementsystem allen Elementen der Norm entspricht und geeignet ist die Einhaltung der rechtlichen Vorschriften und eine kontinuierliche Verbesserung der Umwelleistungen zu gewährleisten.

Die Umweltpolitik und das Umweltmanagementsystem entsprechen den Anforderungen der DIN ISO 14001:2015 „Umweltmanagementsysteme“.

Dieses Zertifikat ist gültig bis 12. Oktober 2023.

Maselheim, den 13. Oktober 2020

Dipl.-Ing. (FH) Jürgen Schmallenbach
Akkreditierter Umweltgutachter
DAU-Reg.-Nr.: DE-V-0036

SCHMALLENBACH
CONSULTING & CERTIFICATION

Schmallenbach
Consulting & Certification
Äpfinger Berg 3
D-88437 Maselheim

CERTIFICATE

No. SCC 648.20-UMS

of the

Environmental-Management-System

according to

ISO 14001:2015

DIN EN ISO 14001:2015 / Version: Nov. 2015

KS Kolbenschmidt GmbH

Karl-Schmidt-Straße, 74172 Neckarsulm

Scope:

Development, production and sales of Otto-, Diesel and large-bore pistons



KOLBENSCHMIDT
RHEINMETALL AUTOMOTIVE

The KS Kolbenschmidt GmbH has provided evidence by a certification audit according to DIN ISO 19011:2011 and to the Guideline of the Environmental Verification Committee as well as to Environmental Audit Act (UAG) that the environmental management system complies to the standard, that the environmental management system is appropriate to ensure compliance with legal requirements and that it ensures a continuous improvement of the environmental performance. Environmental policy and environmental management system comply to the requirements of DIN ISO 14001:2015 „Environmental Management Systems“.

This certificate is valid until 12th October 2023.

Maselheim, 13th October 2020

Dipl.-Ing. (FH) Jürgen Schmallenbach
Accredited Environmental Verifier
DAU-Reg.-No.: DE-V-0036

SCHMALLENBACH
CONSULTING & CERTIFICATION

Schmallenbach
Consulting & Certification
Äpfinger Berg 3
D-88437 Maselheim